

Director de Carabineros afirmó que FF.AA. deben ser garantes y no partícipes de proceso electoral

También el general Stange quiere un candidato civil

Coincidiendo con las apreciaciones de otros dos comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas, el general director de Carabineros, Rodolfo Stange, dijo ayer que el candidato presidencial que se presente en el futuro plebiscito "debe ser un civil".

La persona, agregó, tiene que poseer la madurez suficiente para soportar los rigores físicos y mentales que demanda el cargo de Presidente de la República y con-

tar con un apoyo generalizado de la ciudadanía, para que su gestión sea exitosa.

Las apreciaciones las hizo el jefe policial al concluir ayer una

reunión ordinaria de la Junta de Gobierno, en el edificio Diego Portales.

También coincidió Stange con el almirante Merino y el general Matthei en que las Fuerzas Armadas deben actuar como "garantes" de los procesos eleccionarios, pero no involucrarse en ellos. Dijo que piensa que Carabineros no debe sufragar, por cuanto su

función primordial es asegurar el orden público y ambas actividades no las podría compartir.

Stange sostuvo, además, que "es difícil" que se reforme la Constitución, debido a problemas de tiempo, y aseguró que el plebiscito puede ser una instancia electoral libre.